

■ BALLY

Des belles autos pour les enfants handicapés

Pour contribuer au financement de matériel pour les enfants scolarisés à l'Institut d'éducation motrice de Bally, le Rotary de Saint-Nom-la-Bretèche organise chaque année un rassemblement de voitures d'exception.

Une trentaine de belles voitures s'étaient donné rendez-vous dimanche, sur la place du marché de Bally-Noisy. Moyennant une petite obole de 8 €, avec tarif dégressif pour les familles, les amateurs pouvaient s'offrir un voyage de 15 minutes en Porsche, Lotus ou Aston Martin.

Ce dernier modèle ayant rencontré tous les suffrages du public.

« Les propriétaires viennent bénévolement », se félicite Pascal Hurhaut, président du Rotary nomais-bretechois.

Les voitures plus prolétaires étaient aussi de la partie, rencontrant aussi leurs fans, comme ce taxi londonien modèle continental, équipé d'origine pour la conduite à droite. « C'est un taxi Fair Way de 1997, qui a roulé pour une société parisienne. Mon père a acquis en 2001 cette voiture qui a peu

roulé pour un taxi. Elle affiche 200 000 kilomètres, mais son moteur Nissan 2,7 litres peut en supporter le quadruple » raconte Maxime Deneux, son propriétaire.

Lorsqu'il ne conduit pas son taxi, cet amoureux des voitures anciennes prend le volant de son coupé Mercedes décapotable, modèle 1970, présent aussi dimanche à Bally-Noisy, pour le plus grand bonheur des amateurs de voitures avec un grand V.

Emmanuel Fèvre



Un beau taxi, resté dans son jus d'origine, conduit par Maxime Deneux (à g.).

■ BOIS D'ARCY

Au Devant de la vie en croisière

Les adhérents de l'association Au Devant de la vie sont partis en croisière du 1^{er} au 7 mai entre la Hollande et la vallée du Rhin. Direction d'abord Amsterdam pour les 62 participants qui ont vogué à bord du Monet. Au programme : découverte d'Amsterdam en car de jour puis de nuit en bateau-mouche sur les multiples canaux auxquels la ville doit son nom de « Venise du Nord ». Puis visite du Moulin de Gooyer et découverte de la taille de diamant chez un célèbre diamantaire du centre-ville. Le pittoresque « marché aux fleurs » d'Amsterdam faisait aussi partie de la visite, avec la possibilité de repartir avec les bulbes de la célèbre tulipe, sans oublier le gigantesque parc floral Keukenhof.

Poursuite de la croisière avec escale à Nimegue en direction du musée Kröller Müller aménagé dans un parc naturel et comprenant une importante collection de toiles de Van Gogh mais également de Picasso, Monet... Nouvelle étape à Cologne avec visite de son centre historique et notamment de la cathédrale construite en cinq siècles. Poursuite dans une célèbre boutique d'Eau de Cologne puis flânerie



Les visites ont été nombreuses.

dans le centre-ville.

Étape suivante : visite de Rudesheim et de ses vignobles traversés en petit train touristique avant de participer à une dégustation de divers vins au cours de laquelle nous fût expliquée l'histoire de la viticulture dans la région.

L'après-midi s'est terminé par la visite du premier Musée allemand des instruments de musiques mécaniques à mémoire. Remontée du Rhin jusqu'à Mannheim en croisant sur le parcours la célèbre et discrète statue de la Lorelei sur son rocher

au milieu du fleuve. Départ en car à la découverte du château de Heidelberg. Romantique et idyllique, cosmopolite et dynamique, mythique et moderne : ce château a séduit tous les adhérents.

Enfin, arrivée à Strasbourg pour une visite de la ville en centre ville : « la Petite France » quartier pittoresque du vieux Strasbourg avec ses maisons à colombages, ses cours intérieures.

Daniel Egltzeaud
▲ www.audevantdelavie.fr

Un beau taxi, resté dans son jus d'origine, conduit par Maxime Deneux (à g.).

Un beau taxi, resté dans son jus d'origine, conduit par Maxime Deneux (à g.).

Un beau taxi, resté dans son jus d'origine, conduit par Maxime Deneux (à g.).

Un beau taxi, resté dans son jus d'origine, conduit par Maxime Deneux (à g.).

MAISON DES JEUNES ET DE LA CULTURE / CENTRE SOCIAL

à l'heure de Woodstock

RAMBOUILLET.

RAMBOUILLET.